

# PROYECTO BRÚJULA/BRÚIXULA

Este curso, como viene siendo costumbre, nuestro centro ha vuelto a participar en el Programa Brújula y queremos contaros en que consiste.

El Programa BRÚJULA surge como iniciativa del Plan Municipal sobre Drogodependencias de la Concejalía de Acción Social del Ayuntamiento de Alicante para responder a la necesidad de realizar programas de prevención, educación y promoción de la salud en el ámbito educativo en franjas de edad previas a aquellas en las que se realizan los primeros contactos con las drogas. A lo largo del curso los monitores del programa vienen a nuestro centro una vez cada trimestre. En el primero estuvimos trabajando unos talleres de salud muy interesantes y con variedad de material didáctico, en los cuales se trata de fomentar hábitos saludables y evitar los perjudiciales para la salud. En este segundo trimestre hemos disfrutado de unos juegos cooperativos en los que se trata de fomentar el respeto entre compañeros y la importancia del trabajo en equipo. De cara al último trimestre también está programado el visionado de películas para trabajar diversos valores y actitudes de prevención. Consideramos que toda colaboración para promover el desarrollo integral de nuestros alumnos es muy positiva y por eso esperamos contar con este programa en cursos venideros.

Estas son fotos de los talleres cooperativos a los que los niños y niñas jugaron la semana pasada.